

**COMMUNIQUE DE PRESSE**

**La Société Tunisienne d'Entreprises de Télécommunications  
« SO.T.E.TEL »**

Sise rue des Entrepreneurs -Z.I- Charguia 2 – Aéroport Tunis

La Société Tunisienne d'Entreprises de Télécommunications « SO.T.E.TEL » porte à la connaissance du public et de ses actionnaires que le contrat de Mr. Habib Hammami, Directeur Général de la société, a pris fin le 20 Mars 2018, et que ce dernier a manifesté son intention de ne pas le renouveler. Par ailleurs, le Conseil d'Administration s'est réuni en date du 19 Mars 2018 et a décidé de nommer Mr. Habib Bouattay en tant que nouveau Directeur Général de la société, et ce, à compter du 1<sup>er</sup> Avril 2018.

---

\* Le CMF n'entend donner aucune opinion ni émettre un quelconque avis quant au contenu des informations diffusées dans cette rubrique par la société qui en assume l'entière responsabilité.